

その
ところはっ
教えてください
そのワケを
#9

まるでずっと一緒にいたよ
うな和やかな雰囲気代わ
る餅つき。これまでのつな
がりの深さが伝わりました。



12月26日、餅つき道具を積んだ
富山ナンバーの車が、交流センター
「ふれ愛館」に到着しました。浄
土真宗本願寺派高岡教区の僧侶・
門徒の皆さんが、村民と餅をつく
ために、今年も遠路はるばるやって
来てくれたのです。

この餅つき会は、平成23年から
続く支援。「せめてお供え餅を」
と、仮設住宅を訪ねてくださった
のが始まりです。昨年からは、村
内のこの場所で、避難先で交流し
た村民が、次々と駆け付けて、再
会を喜び合っていました。

浄土真宗本願寺派高岡教区の皆さん
富山県

話題の パレット

身近な話題を
お寄せください
☎0244-42-1613

百歳体操も皆で元
気に行いました。他
にも5つの地区で
この体操に取り組
んでいるとのこと。



1月14日、草野集会所で
地域サロンが開かれ
ました。松下一男区
長を代表に、老人ク
ラブや村社会福祉協
議会も協力して、今
後も月に1回開いて
いく予定です。「顔
見に来れる」「これ
から楽しみだな」。

ニュースポーツのス
カットボールも楽し
みました。うまくい
ってなくても、声
を掛け合い和気
あいあいと。



「いいいて料理研
究会」の協力で「モ
チモチすいとん」と
「切り昆布のいため
煮」をつくって味
わいました。



1月15日、いいいて
ネットワーク(横山
秀人代表/前田・八
和木)が、「小正月(女
正月)を着物で楽し
む交流会」を開催。
村の女性達が、美
しい着物姿で交流
のひとときを楽し
みました。



「氣まぐれ茶屋ち
えこ」の風情をい
かした撮影会。準
備された着物や小
物から好きな組
み合わせを選んで
着付けしてもら
いました。やっぴ
りいいものです
ね、皆さんにと
って素敵な笑顔
でした。



カメラマンの木
下真理子さん(福
島市)が一人ひと
りを撮影。和やか
なひとときです
。着付けは高木
久子さん(大倉)
が担当しました。

年賀状を
ありがとう!

イタネちゃんに
200通
の年賀状が届いたよ

P21の記事も
見てください

